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论坛存在的全部意义，绝非一个概念层面的答案所能涵盖。论坛是一个在倡导平等多元健康的旗帜下奋力谋求自我认同与社会认同的自由之

野，也是无数在杭性少数人群所真实经历的岁月中的温柔一瞥。

 

今年八月，我们在知乎上发起“加入酷儿论坛是一种怎样的体验加入酷儿论坛是一种怎样的体验”这一讨论，有的答案铿锵有力，让人动容，有的娓娓道来，触及人心。在

此，我们攫取了其中一些答案，共同重温论坛带给我们的无法替代的温情。

丸子丸子：丸子丸子：

当初想加入论坛，初衷是紫色校园日①当天，看到了校内自媒体“圆桌骑士会”上关于校内论坛CC98对同性恋污名化描述的两篇文章，一篇是

叶展旗同学的短评，一篇是站长的评论②。这大概是我进校以来第一次在公开媒体上看到有人严肃地探讨性少数话题，文章里鲜明的观点和

缜密的逻辑立即吸引了我。出于对文章作者森森的好奇心，于是怀着一种朝圣（？）的心情参加了几天后的彭晓辉分享沙龙。那天晚上，分

享者和参与者的经历和观点让当时从未接触过性别知识和酷儿理论的我受到了很大触动，于是怀着一种提高知识水平的愿望，我开始关注论

坛公号和论坛活动（立志当学院派结果这半年并没有好好学习太惭愧嘤）。

年底，论坛公号上发了一篇招纳新年微电影演员和职员的推文，因为之前错过了论坛志愿者的报名，于是肥肠激动地戳进了二维码，接触了

我在论坛认识的第一批小伙伴。在微电影事务中打完酱油之后，通过寒假前的志愿者招募成为了论坛志愿者。

论坛对自己的影响其实是潜移默化的。自从朋友圈里多了这么一群闪闪发亮的小伙伴，我开始渐渐接触教育、倡导、平权、心理健康、家庭

认同、媒体合作、法律申诉多个LGBT议题。感受到到自己的感性认识被理性思考一点一点填充起来的滋味是美妙的，感受到自己的微小力

量正在make the difference让社会变得不同的滋味实在令人惊喜。不同于青春期掩蔽门扉地埋头胡思乱想，论坛作为一个开放性平台，能让我

渐渐用一种理性的、同理心的态度来认识自己和自己所归属的群体，用多元开放的心态体会、理解区别于自己的人和事，用宽容和理解的思

维方式表达自己的想法。LGBT群体的内部歧视总提醒我放下预设的立场，拒绝知识和思维的霸权。同志骄傲的思维让我明白正视自己的身

份、敢于反抗社会歧视有多重要也有多珍贵。

甚至，我从论坛中获取的会超出LGBT议题本身。学会在大众舆论潮流中远离道德审判的绑架，在集体无意识的党同伐异中坚持基本权利的

底线，在情绪的漩涡中不惮于继续前驱。我的眼前大概出现了在理性社会中作为一个合格公民的模样。

http://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MjM5NDQ0NDQwMA==&mid=2650101312&idx=1&sn=dd8560aa967d04c435fb50c4f97550bd&chksm=be86535f89f1da4990988793587e8922aa75bcd484b1d83c9db4429d085d7610cee166d359a7#rd
javascript:void(0);


LGBT平权实质上与其他平权活动是一样的，而酷儿论坛作为性少数NGO（转型中），与其他NGO的根本愿景也是一致的。只不过，我们正

在吁求、正在发声的那群人更加边缘化，更加深受污名化的毒害。而论坛的每一个志愿者，都为了那个共同的目标而奋力前行。以杭州高校

性少数人群关怀为定位，我们需要并且珍视每一个人的支持。

每个人加入论坛的动机可能各不相同，但是每个动机背后的理念是一致的——做自己认为是正确的事。相信自己，相信自己做的每一件事，

每一个微小坚定的实践和试验会在社会的反馈中听到自己的回响，they count, we count.

PS. 今年九月份，论坛志愿者将会进行新一轮招募，请感兴趣哒小伙伴萌加入我们。

注①紫色校园日：每年10月15日，在社交网站上换上紫色头像以表达对于性少数的声援的主题日。

②微信公众号“圆桌骑士会”的一篇文章《校话|性少数与政治正确的距离，所差的不止是缘分版规》（作者为酷儿论坛站长Owen）

Dannie：：

讲道理，我并不是酷儿论坛的，但是我私底下有参加过酷儿论坛的活动，并且一直关注他们的动向。

简单的说，酷儿论坛聚集了一群勇士。所以我今天来当自来水。。

一、打开了我看性别的新世界一、打开了我看性别的新世界。

大学以来我都参与同伴教育（官方化的性教育）活动，主要的侧重点是避孕与流产和预防艾滋病，这两块相当重要但是相对保守。我从来没

有讲过"社会性别"这一课的主题，一方面是我以前觉得不重要，另一方面是我也弄不懂。

我第一次参加的酷儿论坛的活动是彭晓辉教授的交流会，印象特别深刻的是有观众提问"自慰算不算是同性恋（也可能是同性性行为）。"也

是在那次活动上第一次见到现在的站长（之前都局限于网上交流），觉得他小小的脑袋里装着无数秘密，无害的笑容里藏着尖锐的批判主

义。

此后我对性别议题和LGBTQ＋群体的认识发生了质的变化

并且我开始坚定的相信：性教育应该从性别教育开始。性教育应该从性别教育开始。

即使至亲是LGBT，对我来说完全没有问题，但是令我害怕的是他需要面对来自社会方方面面的压力和非议。同性恋和异性恋在本质上并没

有差别，我问过一个恐同的同学为什么恐同，他说同性恋在一起不过是为了性，令人恶心的性。是的，同性恋在一起也许是为了性，但是难

道异性恋不是为了性么？非当事人怎么判断一种性行为恶不恶心？

噢，我是不会用"同性恋在一起都是真爱"这一点来为他们正名的，同性恋和异性恋一样，有真爱，有假爱，有出轨。。。。我不敢肯定所有

异性恋都是真爱，我也不敢肯定同性恋都是真爱。

二、改变了我看社会的角度二、改变了我看社会的角度

怎么说，我觉得我变更敏感了。

大概是今年5月份的时候，参加了一天的某主题交流会，来了很多让我觉得很新奇的人。我当时无法理解他们，虽然到现在我也没有完全认

同，但是它刺激了我。很难具体去描述它给我的影响，像是一个开端和启蒙点。

奇葩说有一期，黄执中的辩词，大致意思是，随着社会文明的发展，人们的思维会变得纤细；而纤细的思维会让文明更进步。

简直拍案叫绝。



暑假看了一部电影叫《陆垚知马丽》，且不看他的电影优质与否，只让我觉得里面对女性对歧视非常明显，我自己看出来三处。现在已经忘

得差不多了，只记得一处，男主对女主说，男性年纪越大就越升值，等到三十岁他会和女主开始持平，并逐渐占有优势，这时候他会再来找

女主。

是的，这句台词一点都不浪漫，而且自认为女性随着年纪的增长开始贬值。

有人会认为对这句台词的挑刺不过是上纲上线，但是我恰恰认为这就是黄执中所认为的纤细思维，敏感而理性。

100年前，人们还相当热衷于裹小脚，大脚的女性嫁不出去；而当代女性已经将自己的美容事业武装到了每一个脚趾甲盖。

50年前，女婴不过是可有可无、随意丢弃的物品；而现在女婴被同样悉心照顾，接受同等的教育。

……

如果不是一代又一代纤细的人故意和这个社会"挑刺"，挑战权威，就不会有这些进步。

同时可以把这个观点从性和性别中扩展开来，纤细地面对社会和社会文明。

对这一点，我很佩服酷儿论坛的站长owen

比他们学社科、成天分析社会问题的实在多了……

以上是我觉得我参加酷儿两次活动带来的一些思考吧，因为并没有非常了解这个组织，也很难做整体评价。并不是他们做的活动具体教会了

我什么，只是他们的给了我自己新的思考方向。

但是任何东西，都是偏信则暗，所以，你可以自己来体验他们的活动呀～ 

论坛的价值发诸人群，也必将回归人群，在个体的情感记忆中共眠共息是论坛持续存在14年的最大依凭，也是我们一直坚守的态度与信念。

纳新工作已经正式开启，欢迎有意愿加入论坛的热心小伙伴们扫码或点击阅读原文报名扫码或点击阅读原文报名或者进群了解具体情况。
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